



## Greffner Waldmännle bei der Lebenshilfe

„Unsere ‚KULE‘ ist ein wichtiges Entlastungsangebot für pflegende Angehörige, die ihre Kinder oder Angehörigen in dieser Zeit sehr gut versorgt und betreut wissen.“ Das sagte Christian Lemcke, Mitglied der Geschäftsführung der Lebenshilfe, zu Vertretern des Narrenvereins Greffner Waldmännle. Diese statteten den Gästen der Kurzzeitwohnereinrichtung „KULE“ in Baden-Baden einen Besuch ab. Mit ihrem Vorsitzenden Pascal Wörther sowie dessen Stellver-

tretern Mario Müller und Ralf Küpferle überbrachten sie einen Spendenscheck in Höhe von 444 Euro, heißt es in einer Mitteilung. „Der Betrag, der von uns aufgestockt wurde, kam durch Spenden anlässlich unseres diesjährigen Zunftmeisterempfangs zustande“, erklärte Wörther. Mit der Spende werden Spiel- und Bastelmaterialien angeschafft, so Lemcke. Die Lebenshilfe und die Waldmännle verbindet eine jahrelange Freundschaft. (red)/Foto: Zeller-Glomp